



Information

31. März 2014

Michael Fuchs neuer Pressesprecher

Michael Fuchs ist ab dem 1. April 2014 neuer Pressesprecher. In dieser Funktion folgt er auf Jan Zeese, der zum selben Datum neue Aufgaben bei den Rheinland-Raffinerien übernimmt.

Der 47-Jährige wechselt aus der Lokalredaktion Köln der „Kölnischen Rundschau“ zum Unternehmen, zuvor war er viele Jahre als Redakteur in der Politik- und Wirtschaftsredaktion des Kölner „Express“ tätig. Michael Fuchs steht Ihnen künftig unter 0221-390-1190 und per E-Mail: fuchsm@hgk.de als Ansprechpartner zur Verfügung und freut sich auf Ihren Anruf oder Ihre Mail.

Zum Unternehmen:

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist eine Tochtergesellschaft unter dem Dach des Stadtwerke Köln Konzerns. Über die Beteiligung am Logistikunternehmen RheinCargo ist die HGK der zweitgrößte Binnenhafenbetreiber Deutschlands und eines der größten deutschen Schienengüterverkehrsunternehmen. Mit einer eigenen Lok- und Wagenwerkstatt, 100 Kilometer eigener Gleise sowie 66 Gleisanschlüssen gehört die HGK zu den wichtigsten deutschen Eisenbahnunternehmen.